

Samuel Esparza Muñoz
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

Este jueves arriba a la Región el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, en el marco del lanzamiento de una nueva fecha de la Copa Mundial de Triatlón, que se realizará en San Pedro de la Paz en noviembre próximo.

En la previa de su viaje, y en conversación con Diario Concepción, el secretario de Estado se refirió a un proyecto que cruza toda la actividad y el alto rendimiento regional, y que lamentablemente no ha mostrado rastros de avances durante su gestión: el Polideportivo del Biobío.

¿En qué está el proyecto en este momento?

Es un proyecto que está en proceso, considerando su magnitud. Actualmente, está en la etapa de obtener el RS (Recomendación Satisfactoria) para su ejecución. Nosotros estamos disponibles para apoyar, ya que entendemos que la infraestructura es muy relevante no solo para la actividad física, sino para concretar eventos futuros importantes.

El proyecto está en el Ministerio de Desarrollo Social desde septiembre de 2022 ¿Por qué no hay avances?

Yo no lo conocí desde su origen, pero he visto disposición para obtener la RS y con ello pasar a las siguientes etapas. Creo que puede haber incidido cómo se ha ido trabajando, avanzando y definiendo las características de esta iniciativa, que si bien tiene múltiples espacios y seguramente ahí, dada la magnitud, también requiere esos análisis correspondientes.

¿Se justifican casi tres años en Desarrollo Social y sin avances visibles?

Estos procesos requieren completar o añadir información. Desconozco el estado y cuál es el requerimiento particular, pero es necesario completarlo íntegramente para pasar a las siguientes etapas.

Si vamos a hechos concretos, este será recordado como el gobierno en el que el proyecto no tuvo prácticamente ningún progreso, pese al compromiso presidencial en cuenta pública ¿Cómo lo explica?

MINISTRO JAIME PIZARRO Y EL POLIDEPORTIVO DEL BIOBÍO

"Estamos disponibles para apoyar, pero el proyecto aún requiere completarse técnicamente"

En la previa de su visita a la Región para lanzar la Copa Mundial de Triatlón, el titular de la cartera de Deportes respondió sobre la falta de avances en la emblemática iniciativa. Pese al compromiso presidencial, la propuesta sigue esperando tras años de tramitación.

miso presidencial en cuenta pública ¿Cómo lo explica?

Hay un antecedente bastante histórico, no podría pronunciarme respecto de cuáles han sido los alcances. Aquí hay una entidad que formula esta iniciativa, y que tiene que resolver los antecedentes técnicos de este proyecto. Esos son los elementos que son fundamentales para que el Ministerio de Desarrollo Social pueda dar su visación favorable para su ejecución. Y ese es un ámbito que también nos corresponde a nosotros, su desarrollo y su final aprobación. Sin embargo, desde la perspectiva técnica, vamos a estar siempre disponibles a contribuir

deportivo, porque ese es un espacio muy necesario.

¿Sabía que en la Región no hay una sola piscina pública, que es parte del proyecto del Polideportivo? En la provincia, los nadadores entrenan en la Laguna Chica, con temperaturas bajísimas en invierno, y si quieren una piscina deben embarcar a la Isla Quiriquina ¿El legado en infraestructura del gobierno no alcanza para Biobío?

Mire, el desarrollo de la infraestructura ha tenido distintos espacios. Efectivamente, la temática de las piscinas es una situación muy requerida.

Adicionalmente a eso, también es una infraestructura que tiene una utilidad no solamente para quienes practican el nado en piscina, sino también para otras disciplinas que se ven muy favorecidas, como es el triatlón, como es las aguas abiertas, y que en ese contexto, hay que continuar desarrollándolo. En ese mismo espíritu nosotros participamos para que se pueda desarrollar toda la infraestructura, esta que está en proceso y otras que han ido avanzando o están en ejecución o están en proceso ya de término.

¿Qué les dice a los deportistas de Biobío que ven que pasará un nuevo gobierno y que el Polideportivo seguirá en una carpeta, en un papel?

A nosotros nos corresponde bastante actividad con los deportistas, trabajar con ellos, con las federaciones, con el Comité Olímpico, con el Comité Paralímpico. Respecto de los eventos, de los campeonatos, de sus preparaciones, de este desarrollo de infraestructura, señalar que seguiremos contribuyendo, aportando y logrando que finalmente las iniciativas continúen sus procesos y sus avances. Efectivamente, este yo creo que tiene que ser el desafío también en este proyecto.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

para que efectivamente se vayan desarrollando los proyectos.

Usted ha dicho que el legado del Gobierno en el ámbito deportivo será en infraestructura ¿No hay una deuda en ese sentido con el Biobío?

Ese contexto de infraestructura, dice relación con varias iniciativas que se han estado recorriendo a lo largo del país como es la infraestructura deportiva escolar, con una inversión en distintas regiones, muchas comunas, y ese es un avance bien significativo. Lo segundo se relaciona también con la misma infraestructura que se desarrolló para los Juegos Panamericanos y Para Panamericanos; hoy, por cierto, es un deporte muy importante para el desarrollo de más actividad deportiva. Y en eso existe también presencia en diversas comunidades y diversas regiones del país. Ahora, lo que usted señala, habrá que completar este proceso para dar los pasos siguientes también, no solamente en el proceso del mejoramiento, que insisto, es muy relevante, sino además de poder ir concretando que en él se manifiesten y se expresen las mejores opciones de desarrollo



FOTO: CAROLINA ECHAIGUÉN